

Heya Peek Tamanoi hoy – la perspectiva local

por Mark Buckton

En caso de que haya que usar un solo adjetivo para describir a la Tamanoi Beya en Adachi-ku en Tokio, entonces el más apropiado, sin duda, sería «casero».

Entras y te acogen con satisfacción, marchas y te despiden, incluso si pasas por delante y las puertas están abiertas te saludarán o inclinarán la cabeza. Pero, ¿es demasiado amigable? ¿No hay suficiente hambre?

Tamanoi es esencialmente un proyecto local en el que Adachi aparentemente uso varios millones de dólares de impuestos a fin de facilitar el paso de su antigua base en Umejima a una más cómoda, en un local en el centro de Adachi en Nishi Arai, lugar de un templo budista de 1200 años de antigüedad.



The next oyakata and Tamanoi fans - Chris Gould



Writer MB, with former Tamanoi man Takaazuma and a future yokozuna..... - Mark Buckton

Como tal, el apoyo local nunca ha sido pequeño y, a diferencia de otras en lugares con varias heyas que compiten por la atención de los lugareños, Tamanoi no tiene casi competencia en atraer a la mayoría de los aficionados al Sumo de Adachi a su peña.

Es cierto que Sakaigawa, en el extremo noroeste del distrito, tira de unos pocos ya que es el hogar de varios sekitori, pero allí vive poca gente comparado con Nishi Arai y esto cuenta algo en esta zona de los bosques de Tokio; el resultado es una lealtad casi absoluta hacia la Tamanoi.

El antiguo ozeki Tochiazuma fue durante mucho tiempo el máximo

exponente de la Tamanoi y sigue siéndolo en muchos sentidos. Él se hará cargo de la ultra moderna instalación con su gimnasio, espacio dedicado a oficinas y zonas habitables más las cocinas, cuando a finales de 2009 su padre, Tamanoi Oyakata, llegue a la edad de jubilación.

Al igual que su padre, Tochiazuma tiene debilidad por el golf y a menudo se le ve practicar en el 'driving range' cerca de su heya, pero a diferencia de su padre tiene una experiencia más reciente sobre el dohyo lo que poco a poco hace brillar a algunos de los más jóvenes rikishi de la heya, de

algunos como el nacido Daisuke Shiga se espera que llegue a los rangos de sekitori.

El tiempo será su juez en ese sentido, pero a los ojos de un cínico local, un competidor a la atención de sus instrucciones será la relativa comodidad que los rikishi de la Tamanoi disfrutan a la hora de compararse con otras heyas menos lujosas como la Miyagino, Michinoku y Mihogaseki, por nombrar sólo unas pocas visitadas por SFM.

Así pues la Tamanoi, por todas las bendiciones recibidas de forma entusiasta por parte de la base de

apoyo local, así como por la experiencia de Tochiazuma cuando se convierte en oyakata, tendrá que formarse rápidamente para complacer a sus aficionados. Los rumores locales sobre la falta de un sekitori a día de hoy no están muy lejos de la superficie y mientras los próximos nueve meses serán una época de cambios en la Tamanoi, Tochiazuma, por asumir el mismo nombre debe estar dispuesto a producirlo rápidamente.

La pelota está ahora el alero del ozeki ganador de yusho, lo que haga con ella depende de él.